

MAMÁ SOSPECHOSA DESCUENTA DOS MESES DE PRISIÓN PREVENTIVA

Cruel castigo con plancha

Puntarenas

Provincia: Puntarenas
Población: 11.143 hab.
Extensión: 35,63 km2.



◆ Puntarenas

◆ ROCÍO SANDÍZ

rocio.sandi@lateja.co.cr

Una mujer de 38 años y de apellido Alvarado está bajo la lupa de la Fiscalía porque supuestamente castigó a un hijo quemándolo con una plancha.

La mujer fue detenida el viernes a las 3 p. m., en el hospital Monseñor Sanabria, en el centro de Puntarenas.

El Ministerio Público informó, por medio de un comunicado, que varios maestros de la escuela en la que estudia



A la mujer la agarraron en el hospital de Puntarenas. ARCHIVO.

el chiquito llamaron a la Cruz Roja al descubrir la lesión.

Los educadores dijeron que el angelito empezó a llorar desconsoladamente al recibir un golpe en la pantorrilla derecha y al revisarlo

le encontraron la quemada.

Los socorristas llevaron al pequeño a la clínica de Barranca, y poco después lo trasladaron al hospital de Puntarenas. Cuando el niño ingresó al centro médico, los

médicos llamaron a la mamá para que explicara lo que había pasado.

La mujer llegó minutos después y de inmediato fue detenida y llevada a la Fiscalía.

La agresión habría ocurrido el martes 12 de mayo en la casa donde ambos viven, en el barrio Juanito Mora, en Barranca.

Por razones que se investigan, presuntamente Alvarado tomó la plancha caliente y al propio hizo contacto directo con la piel de su hijo, causándole quemaduras de primer y segundo grado.

Debido a la gravedad de la lesión, el lunes el pequeño fue llevado al Hospital Nacional de Niños, donde permanece internado.

Una hermana de la víctima, de solo tres añitos, quedó bajo la protección del PANI.

La mujer actualmente descuenta dos meses de prisión preventiva.

Preliminarmente, la Fiscalía atribuye a la mujer los delitos de incumplimiento y abuso de patria potestad y lesiones calificadas.